

Se séparer dans le respect des enfants

Séances d'information et de sensibilisation
à l'attention des parents



Les séances d'information « **Se séparer dans le respect des enfants** » sont destinées aux parents qui se séparent ou divorcent, afin de les sensibiliser au vécu et aux besoins de leurs enfants.

Elles ont pour but de renseigner les parents, de les aider à aborder la séparation de la manière la plus constructive possible et de leur suggérer des aides pour traverser cette période délicate.

Dispensées par des médiateur-trice-s familiaux-ales, psychologues, psychiatres et avocat-e-s, ces séances sont gratuites. Elles sont organisées par l'État de Vaud dans le cadre du projet pilote visant à favoriser le consensus parental, mis en œuvre dans l'Est vaudois.

Retrouvez toutes les informations (lieux, dates et horaires des séances, inscription en ligne, présentation du projet pilote) sur www.vd.ch/consensus-parental ou directement grâce au QR code ci-dessous.

